
間取り図積算
お施主様の間取り図を使ってパナソニック建材商品の見積りを簡単作成成

住宅
CAD
と連携

住宅CAD内の「専用ボタン」からデータをダウンロードし、
「WEBハウズ」に取り込むだけ。カンタン連携＆見積り

住宅CADソフト

※左記図面は福井コンピューター社のアーキトレンドゼロの場合
※各社CADソフトで読み取れない仕様（色柄、ドアデザイン、ハンドル種類など）に関しては、当社ベリティスカタログに
掲載されている「ベリティス WEBハウズ見積依頼書」の下線の内容（標準仕様）で読み込まれます。

※建具寸法は、図面寸法では拾われず、当社の標準仕様にて積算されます。
※システム階段・手すりは自動積算されません。また窓枠は長さ3950ｍｍの長尺サイズで積算されます。

WEBハウズ
見積り完成

国内主要3社の
住宅系CADデータの取り込みが可能。国内主要CADシステムに対応

福井コンピューターアーキテクト（株）　
アーキトレンドゼロ

（株）コンピューターシステム研究所　
ALTA Revolution

（株）DTS　
Walk in home

大阪府門真市大字門真1048  パナソニック ハウジングソリューションズ株式会社 建築システム事業部

・ 2023年10月4日新規見積分より（既存見積も更新があれば対象になります。）
・ 部屋設定+建具か窓枠を配置した場合のみ、二次元コードが表示されます。
・ 対象機種：iPhone（iOS15以上）、iPad（iPadOS15以上）

３Dビューアー機能搭載 お施主様のスマートフォン、タブレット、
パソコンで３Dイメージを確認。

間取り図付き提案ボード

［ 対象 ］

詳しく
動画でご紹介

3Dビューアー
体験できます！

日合商の基本は『協調と連帯』
日合商は昭和 52（1977）年に合板・建材を扱う流通
業界の活性化と、関係官庁に意見書が提出できる組
織として発足した歴史ある組織であり、業界唯一の
国の認可団体です。その「会勢強化」は、業界の活
性化につながるものです。また、新規会員・賛助会
員の数が増えることで関係官庁への発言力も増し、
社会的な影響力も拡大していくものと考えています。
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1 月 6 日（土）

中部日本支部　新年名刺交換会
ホテルメルパルク名古屋にて

名古屋木材組合、日本合板商業組合 中部日本支部、名古屋建材商社会の

3 団体による年初恒例の新年名刺交換会が、ご来賓を含む 400 名が出席

して開催されました。名古屋木材組合 西垣洋一組合長と名古屋建材商社

会 関野博司会長の主催者挨拶につづく愛知県知

事 大村秀章氏の来賓挨拶の後、日合商中部支部 

夏目基幹支部長の乾杯挨拶で祝宴がスタートし、

中部合板工業組合 内藤和行理事長の中締めをは

さんで和やかに賀詞交歓が行われました。

中部支部
夏目基幹 支部長の

乾杯挨拶

1 月 9 日（火）

東京支部　新年合同賀詞交歓会
明治記念館にて

年初恒例の東京都合板組合連合会による令和 6 年（2024 年　第 50 回）新年合同賀詞交歓会が、ご来賓を

含め在京の合板業界関係者総勢 500 名が参加して開催されました。主催者代表の東京都合板組合連合会 井

上篤博会長挨拶、林野庁長官及び国土交通省大臣官房審議官の祝辞代読、東京都産業労働局農林水産部長 

築田真由美 氏より来賓祝辞を頂いた後、

東京都合板組合連合会 副会長として足立

建一郎 日合商理事長による乾杯挨拶・発

声で祝宴がスタートし、東京都合板組合

連合会理事として小川明範日合商副理事

長が中締めを行いました。

1 月 10 日（水）

北海道支部　新年賀詞交歓会
京王プラザホテル札幌にて

北海道全域から昨年を上回る 82 名が参加して開催

されました。桑澤嘉英支部長による開会挨拶につづ

いて、足立建一郎理事長による乾杯挨拶・発声で祝

宴がスタート。賛助会員 大建工業㈱北海道支店 支

店長 堀口哲也氏による中締めをはさんで和やかに賀

詞交歓が行われました。

桑澤嘉英 支部長の
開会挨拶

日合商本部から
足立建一郎 理事長の

乾杯挨拶

1 月 16 日（火）

九州支部　新年会
ANA クラウンプラザホテル福岡にて

九州全域から 163 名が参加して開催されました。越智通広支部長に

よる開会の辞につづいて、賛助会員 新榮合板工業㈱代表取締役社長 

古澤憲司氏による乾杯挨拶・発声で祝宴

がスタートし、手塚勝己副支部長による

中締めをはさんで和やかに賀詞交歓が行

われました。

越智通広 支部長の
開会挨拶

1 月 5 日（金）

関西支部　新年合同賀詞交歓会
リーガロイヤルホテル大阪にて

関西建材商社会と日本合板商業組合関西支部の業界 2 団体による西

日本最大規模の新年合同賀詞交歓会が、ご来賓を含め総勢 305 名が

参加して開催されました。関西建材商社会代表のトーヨーマテリア

㈱ 代表取締役社長 田

中元浩氏とともに来

賓として足立建一郎

理事長が挨拶を述べ

ました。

日合商本部から
足立建一郎 理事長の

来賓挨拶

関西支部
丸 敏幸 支部長の

中締挨拶

1 月 16 日（火）

静岡地区支部　新年祝賀会
ホテルグランヒルズ静岡にて

45 名が参加して新年会を開催。原川 誠 地区支部長による開会挨拶、

日合商本部 二宮常務理事ご挨拶、波佐嘉伸会計幹事による乾杯の発

声で祝宴がスタートし、榊原俊章副地区

支部長による中締めをはさんで和やかに

賀詞交歓が行われました。

原川 誠 地区支部長の
開会挨拶

令和 6 年 能登半島地震で被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

井上篤博 会長の
主催者代表挨拶

足立建一郎 日合商理事長の
乾杯挨拶

小川明範 日合商副理事長の
中締め挨拶

日合商 支部・地区支部で新年会が開催されました 北陸支部  新年会は 1 月 17 日（水）にホテル日航金沢にて開催予定でしたが、
元旦に発生した「令和 6 年能登半島地震」の被災状況から中止されました。



※東京都ベニヤ板問屋協同組合、日本合板商業組合「市況通信」より
（注）1 車単位（10 トン）問屋売り価格・90 日手形（JAS 製品）（円）

2.3㎜ T2

4.0㎜  〃

5.5㎜  〃

9.0㎜  〃

12.0㎜  〃

ラワン JAS
F ☆☆☆☆

針葉樹
構造用

輸入・型枠用
輸入・構造用

F ☆☆☆☆  12㎜ C-D

F ☆☆☆☆ 24㎜ 実付

F ☆☆☆☆ 28㎜ 実付

F ☆☆☆☆ 9㎜  3×10

12㎜ JAS 製品

F☆☆☆☆12㎜ JAS 製品

品　　目

日合商各支部・地区支部　活動スケジュール
支部・地区支部 日　程 会　場 内　容

関　　西 2 月 7 日（水） TKP 心斎橋駅前カンファレンスセンター 3 階 2023 年度第四回理事会・研修会『令和 6 年度国の住宅政策について（仮）』

四　　国 2 月 8 日（木） ホテルマイステイズ松山 新年会・講演会『台湾・日本有事に備え、戦争を抑止する』

中部日本 2 月 14 日（水） 名古屋市国際会議場 研修会『アフターコロナの日本の企業戦略』

神 奈 川 2 月 15 日（木） 崎陽軒本店 新年会

東　　京 2 月 27 日（火） LEVEL XXI 東京會舘 2023 年度第二回役員会

東 関 東 3 月 13 日（水） 霞ヶ浦国際 CC 懇親ゴルフ会

2023 年度 
第三回理事会並びに第二回合板需給懇談会
開催日程　2024 年 3 月 26 日（火）
　　　　　　◆理事会　　　　　13：30 ～ 14：30

　　　　　　◆合板需給懇談会　14：45 ～ 16：45

　　　　　　◆懇親会　　　　　17：00 ～ 18：30

会　　場　LEVEL XXI 東京會舘
日合商 2023 年度第三回理事会並びに第二回合板需給懇談会を開催します。
理事・監事におかれましては、万障お繰り合わせのうえ、ご出席賜りますようお願
い申し上げます。
※詳細につきましては、改めてご案内いたします。
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東京の合板卸売り価格
【グリーン購入法】に基づき

事業者新認定・期限更新した 3 社

2 0 2 4 年
1月25日
現　在

北海道 -0054 ② 北成建材工業㈱ 代表取締役 村瀬 秀昭

東京・静岡 -0247 ㈱野村商店 代表取締役社長 野村 勝也

中部日本 -0056 ② パッションウッドマルモ㈲ 代表取締役 中倉 茂登子

950
1,260
1,550
2,080
2,630
1,800
4,000
4,750
2,950
2,100
2,100

1 月 17 日

0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

前週比

950
1,260
1,550
2,080
2,630
1,800
4,000
4,750
2,950
2,100
2,100

1 月 24 日

0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

前週比

950
1,260
1,550
2,080
2,630
1,800
4,000
4,750
2,950
2,100
2,100

1 月 31 日

0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

前週比

2023年度  定期  日合商 WEB セミナー

第 4 回　2 月 14 日（水）→ 2 月 21 日（水）
   　　　　　　　　　開催日を変更しました！

テーマ　『2024 年の住生活産業界の展望』
概　要　 2024 年の住生活産業界はどうなっていく

のか ?　2023 年に起きた流れから今後の市

場を読み解き、ビジネスチャンスに繋がる

情報を解説していただきます。

講師：清水英雄事務所株式会社　代表取締役　清水大悟 氏

お申し込みは
こちらから
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概　要
　2023 年 11 月の新設住宅着工戸数は 66,238 戸（前年同月比 8.5％減）で 6 カ月
連続の減少。その内、木造住宅は 38,755 戸（前年同月比 7.2％減）で 20 カ月連
続の減少となった。季節調整済年率換算値は 77.5 万戸で前月比 4.0％減、先月の
増加から再びの減少となる。
　利用関係別では、持家が 17,789 戸（前年同月比 17.3％減）で 24 カ月連続の減少、
貸家は 28,275 戸（同比 5.3％減）で 4 カ月連続の減少、分譲住宅は 19,578 戸（同
比 5.2％減）で 6 カ月連続の減少となった。分譲の内訳は、マンションが 7,671 戸（同
比 5.2％減）先月の増加から再びの減少、戸建ては 11,835 戸（同比 4.3％減）と
13 カ月連続の減少となった。
　持家、貸家及び分譲住宅が減少したため、全体で前年同月比 8.5％の減少となった。

国内 ･ 外合板の供給量
　11 月の国内合板生産量 23.4 万㎥（前月比 101.2％、前年同月比 103.3％）と
発表された。その内、針葉樹合板の生産量は 22.9 万㎥（同比 101.0％、103.7％）
となり、出荷量は 22.9 万㎥（同比 100.2％、104.9％）で在庫量は 16.3 万㎥となった。
　輸入合板の 11 月度入荷量は 20.0 万㎥（前月比 115.4％、前年同月比 114.2％）

となった。国別入荷量は、マレーシアが 6.3 万㎥、インドネシアが 6.1 万㎥、中
国が 4.8 万㎥となっている。
　2023 年入荷量累計では 11 月度入荷量は若干増えたが、マレーシアが前年比
69.2％、インドネシアが 68.6％と、全体的には入荷が少ない状況を継続している。

今後の見通し
　輸入合板 11 月度 20.0 万㎥の入荷は 2023 年の最大値であるが、港湾倉庫の在
庫は微増で収まっており過剰感はなく、入った分が出たと言える状況かと思われ
る。一方産地では本格的な雨季入りにともない原木に不足感が出ており、一部
では原木価格も上昇している。そのため原木在庫が少なかった工場から合板オ
ファー価格も値上がりしており、価格は底打ちから反転の傾向にある。
　国内針葉樹合板は、メーカー側が減産を継続していることもあって、生産量と
出荷量のバランスが取れており、在庫量も増えず現状維持できている。当面は極
端な増加はないものと思われる。価格に関してはジリ安の傾向が強まっていたも
のの、元日に発生した能登半島の地震を機に安値は沈静化しつつある。
　まだ完全に弱基調が払拭された訳ではないが、一歩、底固めに近づいたものと
思われる。
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日合商ホームページトピックスより抜粋

お客さま相談センター
受付時間／月～金 9：00～18：00　土・日・祝日 9：00～17：00（ゴールデンウィーク、夏期休暇、年末年始等を除く）

TEL.     0120-126-001い つもを 、幸 せ に 。

ノイズレスな美しさ

「ハイドア」ならではの開放感

H20 H24 H27（特注対応）

上質な素材感・カラーラフィスを選ぼう
どこまでも広がる開放感と
暮らしていこう。

ハイドアがもたらす開放感は、パノラマのようだ。高さはもちろんのこと、左右にもゆとりが生まれる。
通るたびに、空間の変化を味わえる。開いた姿も、閉まった姿も、素敵な風景になる。 ワンランク上のハイドアシリーズ

2024.01.17　官公庁からのお知らせ
「モクレポ ～林産物に関するマンスリーレポート～」

1 月号では、令和 6 年能登半島地震に係る林野関係の被害・対応状況や令和 6 年度林野

庁関係予算の概要について特集しています。

2024.01.12　官公庁からのお知らせ
「住宅省エネ 2024 キャンペーン」共通ホームページ開設

国土交通省、経済産業省、環境省の 3

省連携により行う「住宅の省エネリ

フォーム支援」及び国土交通省が行う

「長期優良住宅及び ZEH 住宅の取得へ

の支援」についてホームページが開設

されました。

2024.01.12　官公庁からのお知らせ
「令和 6 年度税制改正の大綱」に住宅ローン減税の制度内容の変更等が盛り込まれました。

子育て世帯への支援強化の必要性や、現下の急激な住宅価格の上昇等の状況を踏まえ、

閣議決定された今回の変更点には、日合商としても要望していた「住宅取得等資金に係

る贈与税の非課税措置の延長」が含まれています。

◆税制改正の概要 （詳細は別紙をご覧ください）

　（1）住宅ローン減税

　（2）住宅取得等資金に係る贈与税の非課税措置

 　　　※ 令和 5 年 12 月 31 日までに建築確認を受けた住宅又は令和 6 年 6 月 30 日まで

に建築された住宅については、現行要件（断熱等性能等級 4 以上又は一次エネ

ルギー消費量等級 4 以上）のまま。

　（3）既存住宅のリフォームに係る所得税の特例措置

　参考資料（別紙 1）令和 6 年度住宅税制改正概要

　　　　　   （別紙 2）令和 6 年度税制改正における住宅ローン減税の制度変更 Q ＆ A

日合商 HP
トピックス

日合商 支部・地区支部で新年会が開催されました

1 月 24 日（水）

東北支部　新年会
ホテルメトロポリタン仙台にて

南東北・北東北から 70 名が出席して開催。日合

商本部より足立建一郎理事長が来賓挨拶を述べ、

中川賀文支部長による乾杯挨拶で祝宴がスタート

し、賛助会員 双日建材㈱東北支店 支店長 小黒文

昭氏の中締めをはさんで和やかに賀詞交歓が行わ

れました。

日合商本部から
足立建一郎 理事長の

来賓挨拶

中川賀文 支部長の
乾杯挨拶

1 月 25 日（木）

北関東支部　賀詞交歓会
ザ・マークグランドホテルにて

この冬一番の寒波襲来で強風に見舞われるなか 52 名が出席して開催。林 紀尚支部長に

よる乾杯挨拶で祝宴がスタートし、賛助会員の吉野石膏㈱北関東支店 支店長 大坪耕司

氏の中締めをはさんで和やかに賀詞交換が行われました。

林 紀尚 支部長の
乾杯挨拶

1 月 26 日（金）

中国支部　新年互礼会
福山ニューキャッスルホテルにて

山陽地区・山陰地区から総勢 76 名が出席して開催。三島英揮 支部長

による祝賀挨拶につづいて、日合商本部より足立建一郎理事長による

乾杯挨拶・発声で祝宴がスタートし、和やかに賀詞交歓が行われました。

三島英揮 支部長の
祝賀挨拶

日合商本部から
足立建一郎 理事長の

来賓挨拶

1 月 18 日（木）

東関東支部　賀詞交歓会
上野池之端東天紅にて

60 名が出席して開催。遠藤又四郎支部長の開

会挨拶につづいて、島田美佐男幹事による乾杯

挨拶で祝宴がスタートし、賛助会員 パナソニッ

ク ハウジングソリューションズ㈱首都圏東営

業部 部長 濱崎大輔氏の中締めをはさんで和や

かに賀詞交歓が行われました。

島田美佐男 幹事の
乾杯挨拶

遠藤又四郎 支部長の
開会挨拶

住宅省エネ 2024 キャンペーン

国土交通省 HP 報道・広報
「住宅省エネキャンペーンはじまります！」


